

BALONCESTO



EL ASCENSO DEL PALMA AIR EUROPA



Los integrantes de la plantilla del Palma Air Europa posan con José Ramón Bauzá. A la derecha, Guillem Boscana obsequia a Mateo Isern con dos camisetas. ■ Fotos: JOAN TORRES / MARCOS CARRERAS

El problema se llama Son Moix

► **PLAZOS** Cort insiste en que el Palau no estará operativo hasta enero y se ofrece para mediar ante una moratoria federativa

Fernando Fernández

La senda hacia la LEB Oro y la Liga Femenina 2 del Bahía San Agustín no será fácil. Al menos, en los despachos, pues por la vía deportiva la entidad que preside Guillem Boscana ha logrado un doble hito llamado a reubicar a Ciutat, y a Mallorca en consecuencia, dentro del mapa balon-

cestístico nacional. El ascenso de los dos principales equipos de la entidad capitalina (Palma Air Europa e Instituto de Fertilidad) fue reconocido públicamente ayer por las principales instituciones. Ajuntament de Palma, con el alcalde Mateo Isern al frente, y Govern, de la mano del president Bauzá, recibieron en audiencia y

felicitaron a jugadores, técnicos y dirigentes de un club que en unos días activará plenamente la maquinaria para completar lo logrado sobre el parque.

Gestiones

Dos puntos sientan las bases de esta nueva singladura antes de responder a la Federación Española de Baloncesto (FEB) sobre sus intenciones. Conseguir los apoyos económicos suficientes para formalizar la inscripción y conformar una plantilla de garantías está en la agenda, aunque lo que realmente preocupa es el capítulo de infraestructuras.

Guillem Boscana, presidente del Bahía San Agustín -club matriz de Air Europa e Instituto de Fertilidad-, dejó ayer de nuevo claro que «este proyecto no se concibe sin Son Moix. Es una ins-

talación modélica y esperemos que esté lo antes posible, para la gente de Ciutat, y porque estamos convencidos que con el Palau, nuestro proyecto irá bien».

El Palau d'Esports no estaría abierto para el inicio del curso, tanto en LEB Oro como en Liga Femenina 2. Mateo Isern dijo que «las mejores previsiones sitúan la apertura en enero -en Sant Sebastià-, pues la obra se acaba en unas semanas, aunque antes de que se nos entregue hay que seguir unos protocolos». El primer edil fue contundente al afirmar que «no podemos abrir

Son Moix sin seguir los protocolos y hacer las pertinentes pruebas de seguridad. Esto exige unos plazos y ya estamos trabajando para acelerarlos».

Así, Son Moix se convierte en un problema para el proyecto de Boscana y su equipo de trabajo. «Hasta enero habría que buscar una solución para que fuera lo menos traumático posible», dijo el presidente. Cort se ofreció para mediar ante la FEB para solicitar una moratoria para jugar en los pabellones Toni Pizà o Toni Servera, pues el Palma Arena parece descartado.



Isern entrega una placa a Rocio Ramos.

Salud y deporte estrechan sus lazos

► **EVENTO** Las Jornades de l'Esport Base alzan mañana el telón conmemorando las bodas de plata del Servei de Medicina

Tolo Jaume

El Servei de Medicina de l'Esport del Consell de Mallorca cumple 25 años en la vanguardia del panorama nacional y sus bodas de plata se conmemorarán de forma especial en las Jornades de l'Esport Base, que se celebrarán entre mañana y el sábado en las instalaciones de Sa Nostra in Son Fuster.

Bajo el título «Os i esport» se desarrollarán una serie de ponencias y mesas redondas en las que se valorarán lesiones frecuentes, los tratamientos y los aspectos preventivos relacionados con los huesos y la actividad física. Además, la cita entre-

gará los premios «Esperit Esportiu», entre ellos, al suplemento 'Deporte Insular' de Última Hora.

Los doctores Tomeu Mari y Teo Cabanes, que dirigen y coordinan las Jornades de l'Esport Base, comandan el Servei de Medicina de l'Esport desde su fundación en 1988 y acumulan 25 años velando por el deporte escolar más saludable y realizando una importante labor de concienciación sobre la prevención.

«Lo que más nos enorgullece son los miles de chicos que han pasado por el Servei», explica Mari, que señala la obesidad como el principal problema de la actualidad y remarca la preparación física como el ca-



Los doctores Teo Cabanes y Tomeu Mari en las instalaciones del departamento de medicina del Consell. ■ Foto: TERESA AYUGA AYUGA

ballo de batalla junto al cuidado de los botiquines o el material para responder ante posibles incidentes.

Cabanes es un defensor de que los doctores no se limiten «al trabajo en el despacho». Ambos son ha-

bituales en las pruebas deportivas, donde adquieren una mayor sensibilidad con las necesidades y problemas de los deportistas observando las instalaciones o el material que utilizan y que pueden ser el ori-

gen de problemas físicos. El Servei de Medicina, por ejemplo, fue pionero en colaboración con la Federación de Fútbol de les Illes Balears en la implantación de las botas multita-co o la utilización de espinilleras.